

MONDOKART BECOMES TITLE SPONSOR OF THE FIA KARTING WORLD CHAMPIONSHIPS

23 May 2022



The Federation Internationale de l'Automobile is pleased to announce a partnership with the Mondokart organisation which will see the Italian karting supplies e-commerce platform become the title sponsor of the two FIA Karting World Championship events later this year.

Under the terms of the agreement, the world championship events in Le Mans, France from September 1-4 will be known as the Mondokart.com FIA **World Championship KZ-KZ2**. The world championship event in Sarno, Italy from September 15-18 for OK-OK Junior will be similarly titled.

In addition, Mondokart will extend its support to selected rounds of the FIA Karting European Championship from 2023.

Akbar Ebrahim, the President of the FIA International Karting Commission (CIK-FIA), welcomed the backing of Mondokart at a time of growth and ambition for karting worldwide.

"We are delighted that Mondokart has thrown its support behind karting in the shape of their title sponsorship of the FIA Karting World Championships," he said. "As we look to expand the footprint of karting globally and attract more youngsters to the sport by making it more accessible and affordable, commercial partners like Mondokart will play a pivotal role in achieving our aims. We look forward to a strong collaboration together."

Simone Colombo, the CEO of Mondokart, said: *"Passion for karting is the core of what we do. Through this*

agreement, Mondokart Racing S.p.A. wants to invest in karting and become a partner in the development of the sport that over time has produced numerous champions.

"Mondokart Racing was born as a physical store in the 90s and thanks to the development of online sales since 2013, has become a reference point for 30,000 customers in 96 countries. At Mondokart, we see this agreement as a starting point to a collaboration with the FIA which we hope will continue with mutual satisfaction as a long-term partnership."

Mondokart was founded by the Lidonnici brothers (Enrico and Giulio) in the early 1990s and specialized in karts and spare parts sales in the province of Milan. The company was acquired by Simone Colombo in 2013 and was re-born as an online operation. The Mondokart Megastore in Pogliano, Milan was inaugurated in 2017.

MONDOKART DEVIENT LE SPONSOR EN TITRE DES CHAMPIONNATS DU MONDE FIA KARTING

La Fédération Internationale de l'Automobile est heureuse d'annoncer qu'elle a noué un partenariat avec la société Mondokart faisant de la plateforme italienne de commerce en ligne de fournitures de Karting le sponsor en titre des deux épreuves du Championnat du Monde FIA Karting à venir cette saison.

Selon les termes de l'accord, les épreuves de Championnat du Monde prévues au Mans, en France, du 1^{er} au 4 septembre, deviendront le Mondokart.com FIA World Championship KZ-KZ2. L'épreuve du Championnat du Monde disputée à Sarno, en Italie, du 15 au 18 septembre pour les catégories OK-OK Junior, portera le même titre.

De plus, Mondokart élargira son soutien à certaines manches du Championnat d'Europe FIA Karting à partir de 2023.

Akbar Ebrahim, Président de la Commission Internationale de Karting de la FIA (CIK-FIA), s'est félicité de l'appui de Mondokart dans un contexte de croissance et de grandes ambitions pour le Karting à l'échelle mondiale.

"Nous sommes ravis que Mondokart ait apporté son soutien au Karting en tant que sponsor principal des Championnats du Monde FIA Karting", a-t-il déclaré. "Alors que nous cherchons à étendre la présence du Karting dans le monde et à attirer davantage de jeunes vers cette discipline en la rendant plus accessible et plus abordable, des partenaires commerciaux tels que Mondokart joueront un rôle central dans la réalisation de nos objectifs. Nous nous réjouissons de pouvoir compter sur cette solide collaboration."

Simone Colombo, le PDG de Mondokart, a déclaré : *"La passion pour le Karting est au cœur de nos activités. Par cet accord, Mondokart Racing S.p.A. entend investir dans le Karting et devenir un partenaire du développement de ce sport qui, au fil du temps, a fait émerger de nombreux champions."*

Mondokart Racing est né en tant que magasin physique dans les années 90 et avec l'essor de la vente en ligne depuis 2013, la marque est une référence pour 30 000 clients dans 96 pays. Chez Mondokart, nous considérons cet accord comme le point de départ d'une collaboration avec la FIA qui, nous l'espérons, se poursuivra avec une satisfaction mutuelle dans le cadre d'un partenariat à long terme."

La société Mondokart a été fondée par les frères Lidonnici (Enrico et Giulio) au début des années 1990 et s'est spécialisée dans la vente de karts et de pièces détachées dans la province de Milan. Rachetée en 2013 par Simone Colombo, l'entreprise a connu un nouvel élan grâce au commerce en ligne. Le mégastore Mondokart situé à Pogliano, Milan, a été inauguré en 2017.

MONDOKART.COM



**FIA KARTING
WORLD
CHAMPIONSHIP**